

Cascade déviée : la municipalité attend une réhabilitation



Le maire, André Pierrat, devant la cascade déviée, attend une intervention de réhabilitation.

La cascade qui descend de la colline et tombe sur le chemin menant aux anciennes carrières de gypse fait l'admiration des passants. Le cadre est source d'inspiration pour les photographes. Le site se trouve dans une zone Natura 2 000. Mais un énorme épicea, touché par le scolyte, s'est abattu sur la cascade et sur un merisier ce qui a entravé le passage des véhicules. « Pour rétablir la situation, j'ai re-

troussé mes manches, explique André Pierrat, le maire de la commune. Avec ma tronçonneuse, j'ai débité le tronc et placé les morceaux du côté de la source. J'ai pu constater que la chute de l'arbre a provoqué une dégradation du lit de ce minuscule cours d'eau qui est dévié. Finie la belle retombée d'eau sur le caniveau en pierres élaboré pour la traversée de la chaussée vers un fossé. L'eau déviée de son cours

ravine le chemin communal et cela fait des mois que ça dure. Pourtant, j'ai contacté Natura 2 000. Des petits travaux sont nécessaires. Ils pourraient être effectués par le service de réinsertion de la communauté de communes par exemple. J'ai été interpellé par bien des personnes soucieuses de conserver ce petit joyau dans son état originel. Alors, nous attendons une action pour rétablir la situation. »